

公明党京都府本部 大道顧問、吉田京都市議員が来訪されました

令和5年6月15日（木）、京都府宅建会館（京都市上京区）において、北川会長と戸川幹事長が、公明党京都府本部の大道義知顧問、吉田たかお京都市議員と懇談されました。

冒頭、大道顧問から、先の統一地方選挙のご報告とともに、これからも当連盟と協力していきたい旨が述べられ、北川会長からは、全政連の「令和5年度税制改正及び土地住宅政策等に関する要望書」や各種選挙など、様々な分野で協力していきたいと応じられました。

また、吉田たかお議員からは、今後、大道顧問とともに公明党京都府本部の窓口として務められる旨、戸川幹事長からは、京都市の都市計画見直し等の事案について協力していきたい旨が述べられました。

当日は、終始和やかな雰囲気の中、実りある懇談となりました。



懇談の様子

—会員の皆様の声をまとめ 国・府・市等に要望し、実現を目指してまいります—

京政連では、皆様のご意見・ご要望をお受けしています。

お寄せいただきました、ご意見・ご要望につきましては、その内容・影響等を

十分検討させていただき、必要であれば実現を目指して国・府・市等に要望してまいります。